

Knappe Niederlage zum Jahresende

Geschrieben von: Nico Ballbach

Donnerstag, den 06. Dezember 2018 um 12:29 Uhr -

Die zweite Mannschaft reiste am vergangenen Samstag nach Simmern, um dort gegen den VfR Simmern III anzutreten. Das Team um Kapitän Berthold Cziomer rechnete sich nicht viel aus, da mit Robin Fehmel und Oliver Seckler zwei Mann fehlten. Für sie sprangen mit Manfred Franz und Rico Hofmann Akteure aus der vierten- und fünften Mannschaft ein. Dennoch wollte sich das TuS-Sechstett nicht ohne Gegenwehr geschlagen geben. Nach dem Doppel stand es 1:2 aus TuS-Sicht. Gerd Kappes/Berthold Cziomer konnten den Punkt beisteuern. Im Einzel verloren Volker Emmel und Gerd im vorderen Paarkreuz jeweils die erste Partie. Im zweiten Durchlauf lief es aber umgekehrt. Timo Küpper feierte nach Durststrecke in der Mitte zwei Siege. Berti der aufrücken musste, gewann das erste Einzel und im zweiten Einzel verlor er im Entscheidungssatz. Das hintere Paarkreuz blieb erwartungsgemäß weitesgehend chancenlos, wobei "Manni" Franz seinem Gegenüber alles abverlangte und sogar ein Satz gewinnen konnte. So bleibt es letztlich beim 6:9 aus Dichtelbacher Sicht. Sehr schade. Vielleicht hätte es anders ausgesehen, wenn man noch einen Stammspieler mehr dabei gehabt hätte. Die zweite Mannschaft beendet die Hinrunde auf einem Abstiegsplatz, aber wenn man bedenkt, dass es auf Rang Zwei nur fünf Punkte sind, ist für die Rückrunde noch alles offen.